

6 septembre 2024

Carbonleo procède à l'ouverture de la première phase de son projet Quartier Royalmount

Nous tenons à féliciter Andrew Lutfy, Nicolas Désourdy, Claude Marcotte et toute l'équipe de Carbonleo pour l'ouverture du projet Quartier Royalmount, un projet innovateur au cœur de Montréal. Le Quartier Royalmount redéfinit l'expérience urbaine en combinant divertissement, commerces de détail, espaces verts, gastronomie et culture. Ce projet se distingue également par son engagement au développement durable en étant le plus important projet de développement à usage mixte 100 % carboneutre au Canada.

Le Quartier Royalmount est un projet ambitieux et le fruit de plusieurs années de planification entre partenaires locaux et internationaux, le tout mené par Carbonleo. Davies est fier d'avoir conseillé Carbonleo relativement aux questions de structure, de financement, de partenariat et de développement de ce projet d'avant-garde et d'avoir contribué à sa concrétisation dès les premières étapes.

Nous remercions tout particulièrement Louise N. Pelletier et l'ensemble de l'équipe juridique de Carbonleo pour leur collaboration au cours des dernières années.

C'est avec des projets de cette envergure que Davies collabore avec ses clients novateurs afin de continuer de façonner le paysage montréalais.

Carbonleo est une entreprise québécoise de développement et de gestion de projets à usage mixte de classe mondiale dans le domaine de l'immobilier dont les projets multifonctionnels et avant-gardistes proposent des solutions concrètes et audacieuses aux enjeux contemporains.

L'équipe qui a conseillé Carbonleo relativement au Quartier Royalmount comprend Florence Simard, Sébastien Thériault, Greg Southam, Mylène Nadeau et Jonathan Godin.